



BESOK WALIKOTA MELEPAS PARADE BUKU
Segera Direalisasi Jam Keluarga Membaca

RUTE PARADE "BULAN BUKU JOGIA 2009"

YOGYA (KR) - Walikota Yogyakarta Herry Zudianto SE MM, Minggu (17/5) besok bersedia melepas peserta Parade Buku dalam rangkaian Bulan Buku Jogja 2009 di halaman Balaikota Kompleks Timoho. Sebelum melepas peserta Parade Buku walikota akan menerima buku dari masyarakat untuk Taman Bacaan Masyarakat (TBM) dan diserahkan kepada Ketua Umum Bulan Buku Jogja 2009 Drs H Haryadi Suyuti. Menurut Koordinator Parade Buku Sholeh UG, Jumat (15/5) di Sekretariat Panitia Bulan Buku Jalan Suroto 9 Yogyakarta, Wakil Walikota Yogyakarta Haryadi Suyuti akan meng-

kirabkan buku-buku dari masyarakat tersebut dari Balaikota ke Kantor Arsip dan Perpustakaan Daerah (Arpusda) Jalan Suroto 9 Kotabaru. Di tempat ini walikota akan orasi tentang membaca di samping menyerahkan hadiah berbagai lomba.

Walikota berharap dari Bulan Buku dengan puncak acara Parade Buku ini akan menumbuhkan budaya baca sejak anak-anak. Di tempat ini walikota akan orasi tentang budaya membaca di samping menyerahkan hadiah berbagai lomba. Walikota Yogyakarta berharap dari Bulan Buku dengan puncak acara Parade Buku

ini akan menumbuhkan budaya membaca.

Yogyakarta pernah memiliki ikon jam belajar maka dari Bulan Buku kerja sama dengan SKH *Kedaulatan Rakyat* ini perlu dan pentingnya segera direalisasi 'jam keluarga membaca'. "Pada jam tertentu seluruh keluarga membaca buku atau majalah, orangtua memberi teladan, saat dianjurkan membaca buku orangtua tidak boleh menyaksikan tayangan sinetron," ujar Herry Zudianto.

"Dari keluarga membaca ini diharapkan akan tumbuh budaya menyumbang buku, artinya buku-buku yang sudah dibaca disumbangkan kepada bank buku, yaitu perpustakaan daerah, sehingga kebutuhan buku sebagai bacaan dan hiburan beredar merata. Menurut Walikota Yogyakarta sumbangan itu tidak harus dengan uang, tetapi katakan dengan buku akan lebih memberikan manfaat. Karena buku di kalangan masyarakat menengah ke ba-

wah masih jadi barang mewah.

Parade Buku ini akan diikuti sekitar 1.000 orang dari start sampai finish menggunakan kendaraan non-mesin, seperti sepeda (Sego-segawe), becak dan andong berhias buku-buku unggulan dari Kota Yogyakarta, sehingga tema Parade Buku ini 'Buku dan Tradisi Jogja'. Karena itu diharapkan peserta mengenakan busana dan asesoris lainnya yang berbau-bau tradisi Yogyakarta maupun kedaerahan.

"Becak dan andong dibentuk kotak untuk menampung sumbangan buku-buku dari masyarakat yang akan menyerahkan di sepanjang jalan atau rute yang dilalui arak-arakan Parade Buku. Buku yang disumbangkan tidak harus baru, tetapi buku atau majalah bekas juga diterima," kata Sholeh UG sambil menambahkan, bagi masyarakat yang akan menghibahkan buku atau majalah kirab dimulai pukul 08.30.

(Asp/Ret)-f

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kantor Arsip dan Perpustakaan	Positif	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 15 Januari 2025
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005